



Exposition sur la 1ère Guerre mondiale

publié le 22/11/2014

Comme tous les ans, **Eric Mathé** de Villiers en Plaine, collectionneur passionné d'objets de la 1ère Guerre mondiale, est venu présenter certains de ses trésors aux 3 classes de 3ème.



Par le biais des armes, de l'artisanat des tranchées (fabrication d'objets variés à partir des restes de matériel militaire^par les **Poilus**), les objets de la vie quotidienne,..., les élèves ont mieux compris la réalité de l' époque. Un compte-rendu a été fait et exploité en cours.

